

# Neuzugang bei Fairy Tail

## Titel ändert sich noch

Von danny-chan

### Kapitel 6: Überraschende Begegnung 1

Nach längerer Zeit wachte sie mitten in der Nacht auf.  
‘Bin ich doch nochmal eingeschlafen?’ fragte sie sich selbst und setzte sich auf.  
"Mein Gott hab ich einen Durst" murmelte sie und suchte nach einer Flasche.  
Doch die waren alle leer.  
"Mist" fluchte sie leise und machte sich auf den Weg zum Bach.  
Je weiter sie sich vom Lager entfernte desto kälter wurde es.  
"Brrr ist da kalt hier" sagte sie leise zu sich selbst, ging aber weiter.  
Am Bach angekommen, hockte sie sich ans Ufer, füllte sich die Handhöhlen mit Wasser und trank hastig. Als sie fertig war wollte sie wieder zurück.  
Sie drehte sich um und wollte los gehen, als sie an einem Baum lehende Gestalt bemerkte. Kazumi trat näher an die Gestalt heran, bis sie sie erkannte.  
Es war Luxus. Er hatte ein paar Kratzer im Gesichte und eine mittlere Wund an der Schulter. Sein Hemd war am Bauch blutdurchtränkt.  
"Scheiße" murmelte sich, legte ihn flach auf den Boden und riß ihm das Hemd auf, es auf zuknöpfen würde zu lange dauern.  
Sie flüsterte "Healing Light"  
Ein Licht umgab ihre Hände und die Blutung fing an zu stoppen.  
Die Wunde schloss sich langsam.  
Als die Wunde am Bauch geheilt war, wand sie sich seiner Schulter zu, die schneller heilte. Danach suchte sie nach weiteren Verletzungen.  
Als sie jedoch keine fand, deckte sie ihn mit seinem Mantel zu und lehnte sich erschöpft an den Baum. Jetzt hieß es warten.

Nach einer Stunde kam er wieder zu Bewusstsein.  
"Na wieder wach?" fragte sie grinsend und sah ihn an.  
"Wer bist du?" fragte er und sah sie verwirrt an.  
"Was erkennst du mich etwa nicht?" fragte sie gespielt beleidigt.  
"Nein. ... oder ... warte ... Kazumi?" ihr ginsen kehrte zurück und das breiter als vorher. Sie nickte.  
Er sah an sich runter und zog den Mantel von sich.  
Als er neben sich sah, sah er das zerrissene Hemd.  
"Du konntest es garnicht erwarten, bis du mich ausziehen konntest oder?"  
fragte er dann grinsend und Kazumi wurde leicht rot.  
"Es ist halb schwerer durch Stoff zu heilen als auf der nackten Haut

und du hättest verbluten können, wenn ich mich erst mit den Knöpfen geärgert hätte" schmollte sie und drehte Luxus den Rücken zu.

"Du solltest lieber froh sein, das ich dich überhaupt geheilt hab"

sagte sie trotzig, die Röte war immernoch nicht verschwunden.

Luxus lachte leise "Danke" sagte er aufrichtig und stand auf.

"Es ist aber, glaub ich, besser, wenn ich jetzt gehe"

meinte er und wollte los gehen.

"Warte was machst du da?" schrie sie und packte ihn am Arm.

"Du bist eben erst aus deiner Bewusstlosigkeit aufgewacht und jetzt willst du wieder rumlaufen? Sag mal bist du verrückt?"

fragte sie und sah ihn streng an.

"Ich hab dich zwar geheilt aber das bedeutet noch lange nicht, das du wieder rumlaufen kannst. Und vorallem nicht halbnackt.

Dein Körper braucht Ruhe du Idiot" meckerte sie

und drückte ihn wieder auf den Boden, damit er sich wieder hinsetzte.

Luxus zog dan an ihrem Arm so das sie auf ihn fiel und dan in einer sehr fragwürdigen Pose auf ihm lag. Ihr Gesicht glühte fast so rot war sie.

Dann kam Natsu plötzlich aus dem Gebüsch.

Er war auf der Suche nach ihr gewesen, weil er aufgewacht und sie nicht da war.

Nun lag Kazumi auf einem blonden Mann, den er als Luxus erkannte, in einer, für ihn, eindeutigen Pose.

"Tschuldigung, ich glaub ich störe hier" sagte er und Kazumis Kopf schnellte in seine Richtung.

"WUAAA!" schrie sie, dann fragte sie leiser " Natsu was machst du den hier?"

"Ich wollte nur sehen wo du bist aber ich glaub ich geh lieber"

Kazumi sah wieder runter, in das Gesicht von Luxus und dan si sie wieder zu Natsu, der komisch grinste.

"Warte es ist nich so wie es aussieht" sagte sie " es...ich...er ...er hatte..." stotterte sie mit immer mehr zunehmender Röte.

Nach einer langen Erklärund und viel Gelächter, gungen die DRei endlich zurück zum Lager. Kazumi zug Luxus an der Hand hinterher, da er sich erst gesträubt hatte un weggehen wollte. Als sie angekommen waren,

sahen sie die Vier mit großen Augen an. Kazumi und Luxus standen immernoch, sich gegenseitig die Hand haltend, nebeneinander.

"Was will der den hier" fragte Gray, vom bloßen Anblick angepisst.

"Sie halten Händchen!" rief Happy "sie möögeeen sich" er grinste.

Kazumi sah auf die Hände, wurde rot und zog ihre Hand mit einem leisen quieken weg. Natsu grinste.

"Also was willst du?" fragte Erza und sah ihn argwöhnisch an.

"Ich.Also..." fing er an.

"Ich habe ihn am Bach gefunden" sagte Kazumi

"Er war verletzt und ich habe mich dan um ihn gekümmert.

Er ist immernoch zu geschwächt, um alleine zu reißen deshalb habe ich ihn mitgenommen."

Gray sah ihn mit zusammengekniffenen Augen an.

"Du willst ihn nicht wirklich zurück zur Gilde nehmen?" fragte er.

"Doch will ich" sagte Kazumi bestimmt.

"Gut dan nimm ihn mit" sagte Erza ergeben.  
Auf eine lange Discusion hatte sie keine Lust.  
"Aber du erklärst das dem Master"  
"Okay" sagte Kazumi gut gelaunt "Dann last uns losgehen"